

# *Cuba con 14 atletas al Panamericano de Pesas en Miami*

---



La Habana, 18 jul /RHC) Catorce pesistas, ocho varones y seis hembras, representarán a la halterofilia cubana en el Campeonato Panamericano del deporte, programado del 23 al 27 próximos en la ciudad estadounidense de Miami.

Según explicó a Radio Rebelde, el comisionado nacional Jorge Luís Barcelan, el certamen será clasificatorio para Barranquilla 2018 y Lima 2019, y Cuba participará en la clasificación femenina con dos atletas en las categorías de 48 y 69 kg, y una en 53 y 75 kg.

Por su parte, en la rama masculina se doblará en las categorías de 85 y 105 kg, y se concursará con un atleta en las divisiones de 62, 77, 94 y más de 105 kg.

En la justa no estará presente la olímpica de Río 2016, Marina Rodríguez, en tanto, si asistirá el experimentado Yoelmis Hernández.

Según Barcelan, la comitiva antillana comenzará a viajar el jueves 20 a la sede del evento, que iniciará sus actividades el domingo 23 con el concurso de las categorías de 56 y 62 en la rama masculina, y 48 en el femenino.



**Radio Habana Cuba**